Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret, la mort de M. William Wainwright, vice-président de la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Tronc, et qu'il désirent exprimer à la famille du défunt leur sympathie sincère dans son affliction. Que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre à la famille du défunt et aux journairy de cette Ville une copie de la présente récelusion. journaux de cette Ville une copie de la présente résolution.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID. Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU, Sous-Greffier de la Cité. Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of Mr. William Wainwright, Vice-President of the Grand Trunk Railway Co., one of the most distinguished citizen of this City, and they desire to express to the family of the deceased

their sincere sympathy in their sad bereavement.

That the City Clerk be requested to transmit to the family of the deceased and to the newspapers a copy of the

present resolution.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID. City Clerk

JULES CREPEAU. Assistant-City Clerk.